

Tageswallfahrt am Dienstag, 2. Juli, nach Heiligkreuztal und Zwiefalten



In diesem Jahr führt die Tageswallfahrt der GesamtKirchengemeinde St. Urban am Dienstag, 2. Juli, zunächst nach Heiligkreuztal, wo das ehemalige Kloster und die berühmte Johannesminne zu sehen sind und danach ins neu renovierte Münster Mariä Geburt Zwiefalten.

Der geplante Tagesablauf:

8.30 Uhr Abfahrt Im Hag
8.40 Uhr Abfahrt Ebniseestraße
8.50 Uhr Abfahrt Otto-Hirsch-Brücken
(Einstieg Seite Einkaufcenter)
9.00 Uhr Abfahrt Kelter Wangen
11.30 Uhr Eucharistiefeier in Heiligkreuztal
12.30 Uhr Mittagessen
14.30 Uhr Führung Münster Zwiefalten
15.30 Uhr Kaffee und Kuchen
ca. 18.30 Uhr Rückkehr in Stuttgart



Kostenbeitrag für die Busfahrt 20 Euro.

Herzliche Einladung!



Anmeldeabschnitt **bitte bis 24. Juni 2019** in einem der Pfarrämter der GesamtKirchengemeinde abgeben oder per Mail stfranziskus.stuttgart@drs.de oder per Telefon 0711/9183078.

Vorname, Name:

Telefon (für Rückfragen):

Zustieg (bitte ankreuzen):

Im Hag Ebniseestraße Otto-Hirsch-Brücken Alte Kelter Wangen